

Atas Hasil Kinerja Polresta Mataram Tahun 2023, Walikota Mataram Sampaikan Apresiasi

Syafruddin Adi - MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 29, 2023 - 16:38



Mataram NTB - Walikota Mataram H. Mohan Roliskana menyampaikan apresiasi atas kinerja Polresta Mataram dan segenap Polsek jajaran selama tahun 2023.

Apresiasi ini disampaikan usai menghadiri Rilis akhir tahun 2023 yang diselenggarakan Polresta Mataram di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Jum'at (29/12/2023).

“Ini merupakan hasil kerja keras dari Polresta Mataram dan Polsek Jajaran. Atas nama pemerintah kota Mataram menyampaikan apresiasi sekaligus terimakasih atah hasil yang dicapai, semoga dengan capaian ini masyarakat kota Mataram

semakin memberikan dukungan dan kepercayaan kepada institusi Polri khususnya Polresta Mataram,”ucap Pak Haji sapaan akrab Walikota Mataram.

Orang nomor 1 di Kota Mataram ini pun merasakan Harkamtibmas di kota Mataram selama tahun 2023 cukup kondusif.

“Terciptanya keamanan untuk kita semua di kota Mataram ini tentu atas kerja keras Polresta Mataram dan Polsek Jajaran. Terimakasih pak Kapolresta telah memberikan rasa aman kepada masyarakat kami,”cetus Mohan.



Apa yang telah dilakukan untuk masyarakat Kota Mataram oleh Polresta Mataram dan Polsek Jajaran tentu sangat di apresiasi masyarakat, terlihat apa yang disampaikan masyarakat saat pengembalian Barang Bukti bahwasanya mereka merasa puas atas pelayanan yang diberikan Polresta Mataram kepada masyarakat.

“Kinerja ini tentu perlu kita beri dukungan dan semangat sehingga kedepan segala hal pelayanan yang diberikan kepolisian dapat semakin ditingkatkan,”pungkasnya.

Sementara Itu Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., dihadapan media merasa senang karena setidaknya telah berhasil memberikan rasa nyaman, aman kepada masyarakat serta merasa terlindungi.

“Semoga capaian Hari ini akan memacu semangat kami di Polresta Mataram untuk dapat terus mempertahankan atau bahkan dapat menyempurnakan bentuk pelayanan kami kepada masyarakat. Semoga pelayanan secara optimal dapat lebih kami tingkatkan. Mohon dukungan dan kepercayaan masyarakat sehingga kami dapat lebih banyak berbuat untuk masyarakat kota Mataram,”tutupnya.
(Adb)